

La fábrica de Ercros en Monzón celebró 3.000 días sin accidentes laborales



José M^a Brualla, supervisor de la planta de compuestos, recibe una camiseta de manos de Rafael Mancho, responsable de la fábrica



Personal del departamento de I+D luciendo la camiseta conmemorativa

La fábrica de Ercros en Monzón ha celebrado los 3.000 días consecutivos sin sufrir ningún accidente laboral entre el personal propio y externo; de esta forma encadena más de ocho años sin accidentes laborales en sus instalaciones.

Estos buenos resultados son fruto de la implicación de la plantilla en materia de prevención.

Rafael Mancho, responsable de la fábrica, ha remitido una carta al personal en la que le agradece su compromiso. Para celebrarlo se entregaron camisetas conmemorativas que lucían el 3.000.

Monzón, 16 de enero de 2023